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Assemblée générale du Tennis Club d’Ardon 
 
 
Date : 10 avril 2022 
 
Heure : 11 heures 00 
 
Lieu : Ardon 
 
Ordre du jour 
 

1. Ouverture de l’assemblée et contrôle des présences 
2. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Rapport de la présidente 
5. Comptes de l’exercice 2021 
6. Rapport des vérificateurs de comptes 
7. Budget 2022 
8. Cotisations 2022 
9. Approbation des comptes et décharge 
10. Admissions de nouveaux membres, démissions et exclusions 
11. Rapports des responsables de chaque secteur (Tournoi de doubles 

2021, Animation et Tournoi interne 2021, Juniors, Interclubs, Entretien 
et installations) 

12. Démission et nominations au sein du comité (propositions du comité : 
Paolo Vivani en tant que président ; Grégory Hatt en tant que vice-
président ; Bastien Métrailler et Thibault Crettenand en tant que 
vérificateurs de comptes) 

13. Divers (proposition du comité : augmentation du prix de la location 
des terrains pour les externes) 

 
 
1. Ouverture de l'assemblée et contrôle des présences 
 
La présidente, Mme Laurence Gaillard, ouvre l’assemblée à 11h08. Elle salue 
les membres, les remercie de leur présence et fait circuler la feuille des 
présences ainsi que le procès-verbal de la dernière assemblée qui s’était faite 
par correspondance. Elle nomme les membres qui se sont excusés et s’assure 
que tous les présents ont bien reçu l’ordre du jour de l’assemblée. 
 
Bonjour à toutes et tous,  
 
ENFIN, après 2 ans de pandémie, on se retrouve pour aborder une nouvelle 
saison tennistique : 

• sous le soleil 
• et sans contrainte sanitaire. 
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L’année 2021, rappelez-vous, s’est déroulée avec tous les rendez-vous 
habituels, exceptée l’AG qui a statué les comptes 2020 par correspondance.  
Il me plaît à relever la forte implication des membres du comité, du comité de 
doubles et celle de chacun d’entre vous qui permet de faire vivre le TC.  
 
Merci à toutes et tous. 
 
Sont présents : 
Philippe Hatt, Oliver Hatt, Myriam Dorsaz, Ghilaine Hatt, Mélody Hatt, Xavier 
Rosset, Thibault Crettenand, Bastien Métrailler, Romain Crettenand, Tristan 
Gaillard, Grégory Zermatten, Clément Crettenand, Marie-Madeleine Gillioz, 
Michèle Berner, Martine Bonvin, Raphaël Gaillard, Benjamin Gaillard, Raphaële 
Gaillard, Romaine Chabbey, Eliane Delaloye, Jean-Marc Ducrey, Antonella 
Vivani, Julien Neuwerth, Laurence Gaillard, Paolo Vivani, Alexandre Gillioz, 
Grégory Hatt, Samantha Hatt 
 
Sont excusés : 
Maxime Valli, Marianne Kamerzin Valli, Corinne Glassey, Stéphanie Glassey, 
Cédric Dorsaz, Julie Ducrey, Ralph Gaillard, Manuela Gaillard, Sarah Hofmann, 
Philippe Hofmann, Donovan Hatt, Sabrina Hatt 
 
 
2. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée 
 
Le procès-verbal de la dernière assemblée est mis à disposition des membres 
présents pour lecture. Il n’y a pas de commentaires. Il est approuvé par 
acclamation. 
 
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il n’y a pas de remarque, l’ordre du jour est accepté tel que proposé. 
 
 
4. Rapport de la présidente : Laurence Gaillard 
 
La présidente désire simplement remercier les membres des deux comités et 
les membres présents qui font vivre le club. 
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5. Comptes de l’exercice 2021 : Antonella Vivani 
 
Bonjour à toutes et tous, 
 
Comme chaque année, je ne vais pas vous lire en détail la comptabilité 2021. 
Le bilan est à disposition avec le budget 2022 qui est sensiblement identique à 
celui de 2021, il n'y a pas de dépenses extraordinaires. 
 
Par rapport au budget 2021, on remarque une augmentation de CHF 1'000.- 
dans les abonnements de jeux, ce qui est plutôt réjouissant de voir de 
nouveaux membres intégrer le tennis. 
 
On avait budgété CHF 10'000.- d'entretien et de réparations générales, mais 
on a en fait dépensé que CHF 2’516.- Ce qui signifie que le Club House est bien 
entretenu et que nos membres qui le fréquentent sont soigneux. MERCI ! 
L'effet du grillage a aussi certainement contribué à avoir moins de 
déprédation. 
 
Par rapport aux frais administratifs, nous avons dépensé CHF 1’000.- de plus que 
budgété, car nous avons dû faire une commande de papier et d’enveloppes. 
 
Il nous reste CHF 120'000.- à rembourser pour le Club House à la commune. 
 
L'exercice 2021 dégage un bénéfice de CHF 1'934.45 
 
Le total des liquidités au 31.12.2021 est de CHF 86'225.- 
 
Autre nouveauté pour cette année : un nouveau programme pour la 
facturation qui sera désormais faite par la caissière du club. 
Le changement de programme est dû à l'augmentation du prix de l'ancien 
système. 
 
Merci pour votre attention. 
 
 
Antonella propose également d’introduire Twint lors du tournoi de doubles : les 
membres présents trouvent que c’est une bonne idée. Cela sera mis en place 
dès que possible. 
 
 
L’assemblée applaudit. 
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6. Rapport des vérificateurs de comptes : Thibault Crettenand 

 
 
L’assemblée applaudit.
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7. Budget 2022 : Antonella Vivani 
 
Antonella nous annonce qu’il n’y a rien de prévu d’extraordinaire. 
 
 
8. Cotisations 2022 : Laurence Gaillard 
 
La présidente annonce qu’il n’y aura pas de changements pour 2022 ni 2023. 
 
 
9. Approbation des comptes et décharge 
 
La présidente propose d’accepter les comptes tels qu’annoncés : l’assemblée 
applaudit. 
 
 
10. Admissions de nouveaux membres, démissions et exclusions : 
Samantha Hatt 
 
Admissions Démissions 

x Nadine Baar 
Dominique Burrin 
Yvon Crettenand 
Géraldine Gaillard 
Stéphane Gaillard 
Yves Robert 
Monica Carlen 
Hélène D’Haenens 
Claude Rappaz 

 
 
Certains membres qui n’ont pas payé plusieurs années d’affilé vont 
certainement recevoir des courriers d’exclusions durant l’année. 
 
Cela est approuvé par l’assemblée. 
 
Yvonne Delaloye, membre fondatrice, et Jean-Paul In-Albon nous ont quitté 
durant l’année 2021. L’assemblée observe une minute de silence. 
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11. Rapports des responsables de chaque secteur 
 
Tournoi de doubles 2021 
 
Paolo annonce le rapport du tournoi de doubles : 
 
Le carnet de fêtes a rapporté un bénéfice de 7'609 CHF.  
Les soirées menus continuent de bien fonctionner. Le jour des finales a été une 
belle surprise quant à la fréquentation de la cantine. 
En règle générale, le samedi est un jour qui rapporte aussi beaucoup au niveau 
de la caisse. 
 
 
Dimanche matin du tournoi 2022 : Sarah Hoffmann s’est proposée pour 
organiser un « événement juniors » par afin de les intégrer à la vie du club et 
aussi d’intégrer les parents en leur offrant des bons raclettes. 
 
Tournoi de doubles 2022 : On refait le carnet de fêtes mais plus tard dans 
l’année. Il est difficile de respecter les délais pour avoir le carnet de fêtes pour 
le début du tournoi. Paolo va, pour cette année, récupérer les carnets des 
différents membres après le tournoi de doubles et faire un tout ménage 
courant novembre qui retracera les faits marquants de notre club durant 
l’année écoulée. 
 
 
Un membre informe qu’il a reçu un téléphone de Jean-Claude Locatelli qui 
demande les dates de notre tournoi de doubles, car il aimerait intégrer notre 
tournoi dans le circuit valaisan. L’idée serait de faire un catalogue des tournois 
de doubles valaisans pour amener peut-être plus de joueurs et pour éviter que 
les tournois ne se chevauchent. 
 
 
Rapport du capitaine interclubs : Paolo Vivani 
 
Paolo annonce le rapport des IC. 
 
Bonjours chers membres et amis du TC Ardon 
 
5 équipes inscrites, soit 3 chez les dames et 2 chez les hommes 
 
 
Résultats :  
 
1L dame  termine 2ième du groupe, 3-3 contre les Iles en 

promotion, reste en 1ière Ligue 
2L Dame  termine 4ième du groupe 
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1L JS dame  termine 3ième du groupe, gagne en relégation contre 
Hildisrieden 5-1 

2L JS Homme  termine 3ième du groupe, perd contre Naters en 
relégation, tombe en 3ième Ligue 

2L Homme termine 2ième du groupe, perd contre Aigle en 
promotion 

 
Pour l’année prochaine : Équipes 2022 
 
Dames 1L : Stéphanie Glassey 
Dames 1L JS : Romaine Chabbey 
Dames 2L : Marine Gaillard et Audrey Michelet 
Hommes 3L JS : Xavier Rosset  
Homme 2 L : Clément Crettenand et Tristan Gaillard 
 
 
A savoir que depuis cette année, toutes les licences sont suspendues et 
réactivées après leur paiement. 
 
Voilà pour le rapport du capitaine des équipes 
 
Merci et bonne journée 
 
 
L’assemblée applaudit et remercie le capitaine des équipes. 
 
 
Animation et Tournoi interne 2021 : Grégory Hatt 
 
Tournoi Interne 2021 
Petite édition du côté des qualifications, mais gros matchs dans les tours finaux.  
 
Dans le tableau Hommes, la première demi-finale devait se jouer entre Jérémy 
Ballestraz et Yannick Fournier. Malheureusement, Yannick a dû faire WO pour 
un ennui physique. Je me suis permis de le remplacer pour un match sans enjeu 
face à Jérémy.  
La deuxième demi-finale a été très disputée entre Philippe Hatt et Bastien Roh. 
L’expérience a fait la différence de justesse au 3ème set. 
La finale s’est donc jouée entre Jérémy et Philippe. Il a fallu 3 sets à Jérémy 
pour remporter cette finale. Bravo à lui et à tous les participants qui ont ou 
recevront un prix. 
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Action Migros - Support Your Sport 2021 
Nous avons participé l’année passée à l’action de la Migros pour récolter des 
bons et les attribuer à notre club afin de récolter de l’argent. 
Le résultat a été très intéressant pour notre club avec un total de 234.90 CHF 
qui a été attribué, comme convenu, au mouvement juniors. 
 
Pour votre information, l’action est en cours à nouveau cette année. On 
compte sur vous ! 
 
Tournoi interne 2022 
On repart sur la même formule et on concentre tous nos efforts sur les 
entraînements ! 
 
L’équipe jeunes seniors Hommes est déjà bien partie avec plusieurs matchs 
enregistrés !  
 
Pour rappel, il n’y a plus la feuille dans le club House pour enregistrer son score, 
un simple message envoyé chez moi et je prends note. Plus besoin d’ouvrir le 
club House pour écrire le résultat, ou en cas d’oubli à la sortie du court. 
 
L’assemblée remercie et applaudit. 
 
 
Entretien et installations : Julien Neuwerth et Alexandre Gillioz 
 
Il n’y a pas de grands projets prévus cette année.  La réparation de la porte 
du club house a commencé. La vitre va être remplacée, le cadre repolit et 
repeint. 
 
La bâche déchirée au fond des courts va être remplacée, elle est trop abîmée 
pour être réparée. 
 
Les bacs de tri restent. Le frigo se vide vite, Alexandre a un peu de mal à suivre, 
mais les membres jouent bien le jeu et paient bien. 
 
Une membre fait remarquer qu’il y a de nouveaux Tableaux de points. Ils sont 
en cours de changements : un 1e a été fait, le 2e suivra. Ils seront prêts pour les 
IC, il y a encore quelques ajustements à réaliser. 
 
 
Les membres applaudissent et remercient le comité. 
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Juniors : Laurence Gaillard 
 
1. Nombre de juniors 
L’effectif des juniors est relativement stable avec 48 juniors qui ont suivi 
régulièrement les cours prodigués par le TC Ardon sous la responsabilité : 

• Du Coach JS : Vincent BONVIN 
• Des moniteurs JS : Ghilaine HATT et Vincent BONVIN 
• Et des aide-moniteurs : Eryne Anex, Clémence Gaillard (printemps 2021) 

et Laura Urfer (automne 2021) 
L’effectifs est de 48 juniors, dont 25 filles et 23 garçons. 
 
2. Organisation des cours 
La saison tennistique en extérieur commence en août, à la reprise des écoles. 
Elle dure jusqu’aux vacances d’automne et reprend en mars l’année suivante 
jusqu’en juin, à la fin des écoles.  
 
Le TC annualise la pratique du tennis pour bénéficier des subventions JS : 

• l’hiver en salle de gym pour les plus jeunes 
• et pour les plus grands qui jouent depuis le fond de court, en extérieur 

en hiver, bien entendu adaptable à la météo.    
 

Attention, la salle de gym d’Ardon ne devrait plus être fonctionnelle à partir de 
l’automne 2022 pour cause de rénovations.  
 
3. Compétition 

Durant le printemps 2021, 4 équipes interclubs juniors ont joué, uniquement des 
équipes de garçons. Une réflexion est à mener pour maintenir et motiver les 
petites filles à faire de la compétition. Il s’agit toutefois d’une question assez 
récurrente dans le monde du sport. 
 
3 juniors, toujours actifs au TC Ardon, sont intégrés aux cadres de l’ArVSt : 
Clémence Gaillard, Augustin Luy et Emilie Kropf. 
 
La présidente et responsable juniors remercie toutes les personnes qui, 
régulièrement, encadrent nos juniors et leur transmettent l’amour de la petite 
balle.  Il s’agit de l’avenir de notre Club. 
 
Merci à toutes et tous. 
 
 
La présidente précise que la comptabilité du mouvement juniors est séparée 
du reste du club. Il n’y a pas particulièrement de bénéfices, mais cela permet 
d’acheter un peu de matériel. 
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Un membre intervient : Il proposer de mettre sur le carnet des charges de 
Vincent, de mettre les petits filets à l’abri à la fin des cours d’automne pour 
éviter qu’ils ne s’abîment durant l’hiver. 
 
Un membre intervient pour remercier les personnes qui s’occupent du 
mouvement juniors, car souvent, dans les autres clubs, c’est compliqué d’avoir 
et de gérer autant de juniors. 
 
L’assemblée remercie et applaudit le comité. 
 
 
12. Démission et nominations au sein du comité 
 
Laurence rappelle les démissions de Marianne et Raphaële de leur fonction de 
vérificatrices des comptes. Thibault Crettenand et Bastien Métrailler ont repris 
le rôle de vérificateurs des comptes déjà cette année. 
 
Ils sont acceptés et applaudis par l’assemblée. 
 
Puis Laurence enchaîne sur son dernier discours en tant que présidente du TC 
Ardon. 
 
Voilà l’heure est arrivée pour moi de tirer ma révérence et de passer le 
flambeau non sans émotion. 
 
En 2010, j’avais dit que j’avais du temps et croyez-le à aucun moment je n’ai 
regretté ces années passées au sein du comité. J’ai intégré une équipe 
formidable, appris beaucoup de choses et surtout vu une superbe solidarité 
entre les générations de joueuses et joueurs. Cette solidarité donne un climat 
spécial et attachant qui est fréquemment relevé à l’extérieur. 
 
En jetant un bref coup d’œil en arrière, je suis fière qu’avec le comité nous 
ayons pu : 

• 2011 : mise en place du système internet et de réservation 
• 2015 : inauguration des nouvelles installations 
• 2015 : participation dès le début à la Coupe romande, sous l’impulsion 

de Corinne Glassey 
• 2017 : signature de l’acte pour la prolongation du droit de superficie… 

jusqu’au 13 juillet 2061 !!! 
 

Voilà Paolo, tu as du temps devant toi. Je suis ravie de te transmettre les clefs 
de la maison, tu le mérites pour ton infatigable implication dans le club. 
 
Merci à tout le monde et vive le TC Ardon.  
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Laurence propose donc Paolo Vivani comme nouveau président et Grégory 
Hatt comme vice-président. Elle demande à l’assemblée de l’accepter, elle 
estime que, vu l’engagement dont il a fait preuve toutes ces années, ce serait 
une juste reconnaissance de son implication. 
 
L’assemble accepte cette « passation de pouvoir » en applaudissant. 
 
 
Paolo enchaîne en rappelant les points forts des années de présidence de 
Laurence. 
 
Madame la Présidente, 
 
En 2010, tu as commencé ton mandat à la présidence du tennis, et très 
rapidement tu as pris la responsabilité du mouvement juniors et intégré le 
comité du tournoi de doubles également. 
 
Ton mandat a débuté sur les chapeaux de roues avec ton envie d'avancer, 
de moderniser le club. La transition entre nos feuilles de réservations et le site 
Internet avec son système de réservations en ligne s'est faite très simplement et 
naturellement, petite parenthèse parce que je sais que tu vas me dire que tu 
n'étais pas seule : Merci Greg également pour la mise en place. 
 
Puis le gros chantier de ton mandat : Le club House avec les démarches 
commencées en 2013 et la réalisation en 2014. La démolition avec son lot de 
surprises, à l'arrivée remarquée des 2 containers, pour arriver à ce bel espace 
aujourd'hui, petite parenthèse encore : Merci Julien pour ton investissement 
dans ce projet. 
 
Les années sans grandes réformes ont permis de continuer à améliorer les 
infrastructures du club et maintenir nos événements réguliers qui rythment la 
vie de notre club. 
 
Puis la crise Covid qui bloque les festivités du quarantième anniversaire du 
Tennis. Cependant, toujours dans cette force d'avancer, tu pousses le comité 
du tournoi de doubles à ne pas annuler l'édition 2020. On marquera le coup 
du quarantième lors de l'édition 2021 avec un gâteau. 
 
Un regret pour ma part, mais qui se réalisera un jour peut-être. Voir la paire de 
Madame la directrice et Monsieur le directeur lors d'une édition du tournoi. A 
moins que M. le directeur se mette au golf aussi.  Je pense que le spectacle 
sera au rendez-vous. Et je ne parle pas que de tennis.  
 
Ta force a toujours été celle d'avancer, de faire, de mettre le club en 
mouvement et de mobiliser ton comité. 
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Ce comité qui aujourd'hui te remercie pour ton investissement au sein du TC 
Ardon ces 12 années de présidence. Nous proposons à l'assemblée de 
nommer Laurence membre d'honneur.  
 
Merci Laurence et au plaisir de te retrouver régulièrement autour des terrains. 
	
	
Laurence est applaudie pas l’assemblée et elle reçoit son diplôme. 
 
 
Redistribution de certains rôles au sein du comité : 
Président : Paolo Vivani 
Vice-président : Grégory Hatt 
Secrétaire : Samantha Hatt 
Caissière : Antonella Vivani 
Membres : Julien Neuwerth et Alexandre Gillioz 
 
 
13. Divers 
 
Une membre demande si, vu la démission de Laurence, quelqu’un de 
nouveau intègre le comité. Pour le moment, personne n’est prévu, mais le 
comité lance un appel, si quelqu’un est motivé, il (elle) peut s’annoncer ! Il ne 
sera pas responsable d’un dicastère en particulier au départ, il lui suffira de 
donner des coups de mains. Une répartition des dicastères va se refaire à 
l’interne. 
 
 
Un membre demande si des personnes non-membres qui aimeraient jouer 
pourraient payer avec Twint. Plusieurs personnes ont fait remarquer que c’est 
compliqué, c’est un véritable parcours du combattant. Le comité va réfléchir 
a une meilleure solution pour que ce soit plus simple. 
 
 
Le comité propose d’augmenter le prix des locations de terrains pour les 
externes : 30 CHF au lieu de 20 CHF parce que c’est vraiment peu cher par 
rapport aux membres qui font l’effort de payer la cotisation à l’année. 
Le prix restera toujours de 10 CHF pour ceux qui jouent avec des membres. 
 
Ce changement de tarif est accepté par l’assemblée. 
 
 
La séance est levée par la présidente à 12h01, place à l’apéro. 
 
 

La secrétaire 
Samantha Hatt 


